

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!

Gott ist überall

Pfingsten

Kindergottesdienst am 31. Mai 2020



Für die kleinen und großen Kinder haben wir wieder einen Kindergottesdienst „Gott ist überall“ gedreht. Der Jammerlappen wundert sich über das Fischsymbol als Zeichen für die Christen. Aber der inzwischen wieder gesund gewordene Kirchenaffe weiß Genaueres darüber zu berichten.

*Pfarrer: Herbert Lüdtko
mit dem Kirchenaffen,
Gemeindebär und
dem Jammerlappen
Kamera und Schnitt: Herbert Lüdtko*

Wir danken allen Spenderinnen und Spendern für Ihre guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden.

Wenn Sie die Gemeinde weiterhin in Ihrem Engagement in der Krise unterstützen möchten, dann freuen wir uns über Ihre Spende!

Spendenkonto: Ev. St. Georgsgemeinde
Raiffeisenbank - IBAN:
DE89500617410100115878 BIC: GENO-
DE510BU

Besuchen Sie unseren YouTube-Kanal!



Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach

